

Geschwister und Nachkommen von Franz Ludwig Zahn

Franz Ludwig Zahn studierte 1817-20 in Jena die Rechte, dann 1822-24 in Berlin Theologie und trat 1825 unter Wilhelm Harnisch als Seminarlehrer im Weißenfelser Lehrerseminar ein, von wo er 1827 als Direktor des von Fletcherschen Seminars nach Dresden berufen wurde, um 1832 Adolf Diesterwegs Nachfolger in Moers zu werden. 1857 legte er sein Amt nieder und lebt seitdem auf seinem Gut Fild bei Moers, wo er 1839 eine Präparandenanstalt begründet hatte, welche dann von seinem Sohn Franz Volkmar Z. als „Filder Erziehungsanstalt“ fortgesetzt wird.

